

Petro se rendra au Venezuela ce jeudi pour rencontrer Maduro



Bogotá, 23 mars (RHC) Le président colombien Gustavo Petro entend se rendre au Venezuela ce jeudi pour rencontrer son homologue Nicolas Maduro à Caracas, selon El Espectador.

Selon un document cité par les médias locaux, la rencontre aura lieu à 14 heures, bien qu'elle n'ait pas été officiellement confirmée par Caracas. Il s'agirait de la quatrième rencontre entre les deux dirigeants, la réunion prévue pour le 20 mars ayant dû être reportée.

L'un des objectifs est de consolider le rétablissement des relations entre les deux pays et de travailler sur les négociations en vue de parvenir à des accords commerciaux.

La précédente rencontre entre les deux présidents a eu lieu le 16 février au pont international de Tienditas, dans le département de Norte de Santander. À cette occasion-là, ils ont procédé à la signature d'un accord commercial déjà en vigueur, mais qui a été révisé par une délégation des deux pays.

Comme il est de coutume ces derniers temps, la ministre colombienne du Travail, Gloria Inés Ramírez, assumera certaines fonctions présidentielles jusqu'au retour de Petro dans le pays. (Source/RT)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317537-petro-se-rendra-au-venezuela-ce-jeudi-pour-rencontrer-maduro>



Radio Habana Cuba